



Pressemitteilung 050.2024

Veröffentlicht am: 11.11.2024

### Hydranten im Winter

Die Feuerwehr Borna möchte daran erinnern, dass es in der Winterzeit besonders wichtig ist, die Hydranten in ihrer Umgebung von Schnee und Eis zu befreien. Diese Maßnahmen sind entscheidend, um im Notfall eine schnelle und effektive Brandbekämpfung zu gewährleisten.

Im Falle eines Brandes zählt jede Sekunde. Wenn Hydranten durch Schnee oder Eis blockiert sind, kann dies die Einsatzkräfte erheblich behindern und wertvolle Zeit kosten. Daher sollten alle, regelmäßig überprüfen, ob die Hydranten in ihrer Nähe zugänglich sind und diese gegebenenfalls von Schnee und Eis zu befreien.

Zusätzlich möchten wir darauf hinweisen, dass auch die Schilder, die auf die Hydranten hinweisen, nicht durch Schneeberge verdeckt werden sollten. Eine klare Sichtbarkeit der Hydranten ist für die Feuerwehr von großer Bedeutung, um im Ernstfall schnell reagieren zu können.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis. Gemeinsam können wir dazu beitragen, die Sicherheit in unserer Gemeinde zu erhöhen

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna

